

Alles hier ist scheiße

nur du bist geil

Von abgemeldet

Kapitel 5: 1. Überraschung

Danke für die 10 Kommi`s und 15 Favo`s * _____ *

Lieb euch gaaaanz dolle XD

Da morgen diese wunderschöne Schule *mit Ironie rumschmeiß* wieder losgeht, dürfte ich nicht mehr so oft zum schreiben kommen. Ich werde mich aber trotzdem bemühen..., da ich diese FF erst zu Ende bringe, bis ich an der „Geschwisterliebe“ weiter schreibe... :-

Ich hoffe, ihr mögt das Kapi irgendwie, auch wenn es unter einem Krea-Tief und schlechte Laune (morgen+schule= abfuck!) geschrieben ist....

Und ich wünsch euch viel Glück, das ihr da draußen *raus zeig* nicht abfriert....

Boah! Selbst das Essen schmeckte nicht! Leo hatte mir doch tatsächlich den Tag verdorben. Und noch dazu ließ mich das Gefühl nicht los, das er das ganze absichtlich gemacht hatte. Wollte er vielleicht raus finden, ob ich auf ihn stehe? Hm..., tu ich aber nicht!

„Jo? Schon da?“, Mutter stand auf einmal in der Küche. Na ganz toll. Ich seufzte, und schaffte den Teller in die Spülmaschine, ehe ich ihr antwortete: „Siehst du doch“

„Du hast doch nicht geschwänzt, oder?“, sie sah mich skeptisch an. Ich seufzte. Ich freute mich schon tierisch über ihren Vortrag, dass ich nicht schwänzen sollte. Man, es ist doch die Mittelschule!

„Hab ich...“

„Joshua!“, sie sah mich sauer an. Na ganz prima.

„Ich besteh halt auf meine 6. Ferienwoche!“

„Joshua! Soll das hier auch wieder so losgehen? Du weißt genau, dass es kein gutes Licht auf dich wirft! Hör auf damit! Diesmal werde ich dir noch eine Entschuldigung schreiben, aber in Zukunft nicht mehr!“, na danke, Mutter!

Ich nickte bloß, dann verließ ich die Küche. Ich hatte nun absolut keinen Bock mich mit der rum zu streiten.

Ich setzte mich an meinen PC und fuhr ihn hoch.

Vielleicht war ja jemand Nettos on, mit dem man schreiben konnte.

Das Bild von meinem Ex erschien auf dem Hintergrund. Jaja, mein Ex. Er sah aber auch einfach zu geil aus und der Sex mit ihm...

Das icq öffnete sich automatisch. Nebenbei öffnete ich schon mal die Internetseite.

Nanu? Eine Nachricht?
Ich klickte auf den blinkenden Brief.

*X.blue.eyex (12:23):
Huhu;
Ich hab gedacht ich schreib dir mal...
Bist aber leider off ...
lass mal was von dir hören!*

Mein Ex. Wie nett! Ich bin froh, dass wir noch so gut befreundet sind. Aber er hatte Recht! In letzter Zeit, oder besser gesagt, seit ich hier bin, hab ich nichts mehr von mir hören lassen. Na gut, außer mit Alex hatte ich noch ein bisschen Kontakt, aber zu dem Rest überhaupt nicht!

*x.PaRaNoId.x (14:02):
Heeey *knuff*
Sorry das ich mich in letzter Zeit nicht mehr gemeldet hab... T.T
War wenig am PC
Na dann, man schreibt sich*

Ich hatte das Gefühl, das ich irgendwo verflucht war. Jetzt, wo ich mal seit Jahren, na gut, vielleicht seit ca. 1 Woche, on war, waren alle off! Was machten die bitteschön? Bestimmt in der Stadt rumhängen, shoppen, fressen und Spaß haben! Und ich? Ich sitz allein hier rum und trauere Berlin nach! Man! Ich will nicht mehr hier bleiben! Und Leo kann ich auch nicht mehr sehen! Bestimmt denkst du, ich wäre voll geil auf ihn. Obwohl..., zu einem One-Night-Stand würde ich mich überreden lassen...

„Joooooooo!“, nicht schon wieder! Ich lag noch nicht lange faul in meinem Bett und schon musste Mutter wieder rufen! Hatte man nicht einmal Zeit, in Ruhe einen Yaoi-Manga und Musik zu hören??? Anscheinend nicht!
„Du hast Besuch!“, Mutter stand auf einmal in der Tür.
„Wer denn?“, obwohl ich im Nachhinein feststellen musste, das ich mir die Frage hätte sparen können. Es konnte ja bloß einer sein!
„Ein sehr gut aussehender Typ...“, sie grinste. Meine Mutter wusste, dass ich schwul war, Nati und mein Vater nicht. Vater würde eh ausflippen.
„Leo...“, ich stöhnte genervt auf, „...der kann hoch kommen...“
„Okay“, Mutter verschwand aus dem Zimmer und kurze Zeit später strahlte Leo in mein Zimmer. Fröhlich wie immer!
„Na? Alles fit im Schritt?“, hatte er diese Frage jetzt provokativ gestellt?
„Ja...“, was willst du?“
„Was mit dir machen!“
„Hast du keine Freunde?“
„Außer dich, nein“
„Such dir welche!“
„Nein!“
Boah. Und ich durfte dann dafür herhalten was?
Genervt richtete ich mich auf: „Wollte aber meine Ruhe! Außerdem haben wir heute schon was zusammen gemacht!“

Er sah mich mit enttäuschten Augen an und verschränkte seine Arme vor seinem Körper.

Noch bevor ich was sagen konnte, kam dieses komische Geräusch, das mir sagte, dass mir jemand geschrieben hatte.

Ich huschte zu meinem PC und schaltete den Monitor an.

X.blue.eyex (14:46):

Ah! Du lebst ja auch noch!

Was machst so schönes?

Ich grinste. Endlich erwischten wir uns mal.

x.PaRaNoId.x (14:47):

faulenzen..., hab heut geschwänzt.

Hm? Gar nicht unterwegs?

X.blue.eyex (14:47):

also jo! du kannst es nich wohl nicht lassen xDD

ne..., darf net raus...

Der Arme. Ich musste schmunzeln. Seine Eltern gaben ihm wirklich bei jedem kleinen bisschen gleich Hausarrest!

„Jo? Soll ich gehen?“, ach stimmt ja, den hatte ich total vergessen. Ich seufzte und drehte mich zu ihm um. Dieser Blick! Ich hasste es, wenn jemand diesen Blick drauf hatte, der so viel sagte wie `mach was ich will, sonst heul ich`! Diesem Blick konnte ich nicht widerstehen!

„Na gut, warte kurz...“, ich seufzte und drehte mich wieder zum PC.

x.PaRaNoId.x (14:49):

du, sorry, muss off. hab grad besuch..., der sich nicht wegschicken lässt

na dann, man schreibt sich

bai, hab dich lieb

Ich schaltete das icq gleich aus, nicht das er mich noch irgendwie festhielt, dann widmete ich mich zu Leo: „Und nun?“

„Komm mit! Ich will dir was zeigen!“, er grinste mich an und schnappte nach meiner Hand. War das bei dem Jungen irgendwie ein Tick, ständig die Hände von anderen, oder wohl eher von mir, zu nehmen?

„Ist es auch ungefährlich?“, ich sah ihn unsicher an. Man wusste schließlich nie, wie verrückt solche Leute wie er sein konnten...

„Also das dir da was passiert, ist sehr unwahrscheinlich!“, er grinste mich aber nicht gerade vertrauenswürdig an.

„Na wenn du meinst...“, meinte er!

Er war mit dem Fahrrad hergekommen und somit musste ich mir meins schnappen, obwohl ich nicht sonderlich der Fan davon war, mitten im Sommer Fahrrad zu fahren, wo es noch dazu sehr heiß war.

Erst jetzt war mir aufgefallen, dass er einen Rucksack dabei hatte. Was da wohl drin war? Okay, ich sollte nicht so neugierig sein!

„Sei nicht so lahm!“, er raste schon voraus! Na danke! Hatte der keine Zeit oder was...

Wo das wohl hin ging....